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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４６７例会（2024・8・9）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング（ 我等の生業 ）
３．出席100%・誕生祝・結婚祝
４．会長報告
５．幹事報告
６．乾 杯

７．食 事
８．委員会報告
９．会員卓話「会員増強月間に因んで」
10．点 鐘
11．ロータリーソング（ それでこそロータリー ）

◆会⻑報告 ⼭同輝和会⻑
１．8月7日(水)うおせんにて、納涼家族会の打合せが行

われました。納涼家族会の出欠締切は16日(金)迄と
なります。

２．8月8日(木)うおせんにて、奉仕プロジェクト委員会
が開催されました。

３．本日例会前に、大間々高校ＩＡＣ創立５０周年実行
委員会が開催されました。

４．8月20日(火)、⻘⼭直前会⻑と栃尾ロータリークラ
ブの例会に訪問する予定です。

５．8月21日(水)・22日(木)、大間々高校で模擬面接が
行われます。21日は⼭形君、東郷学君、鏑木君、22
日は浦野君、新島君、木村君が面接官を務める予定
です

６．8月25日(日)「クラブ活性化ワークショップセミナ
ー」が前橋問屋町センター会館で開催されます。
⼭形会⻑エレクト、早川幹事、⼭同の３⼈で参加予
定です。

◆幹事報告 早川勇一幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 8/12（休）、8/26 家族合同納涼会
桐生南RC 8/14（休）
桐生赤城RC 8/13（休）、8/27 → 8/24 納涼家族会

他３ＲＣより
◇会 報

桐生ＲＣ 7/22 桐生赤城ＲＣ 7/23、7/27
栃尾ＲＣ 7/23、8/6

◇その他
・ガバナー事務所 夏期休暇のお知らせが届いております。
・桐生商工会議所より「桐生商工だより８月号(Vol.830)」

届いております。
・桐生⻄ＲＣ事務局夏期休暇 8/13(火)〜8/16(金)となりま

す。この間の緊急連絡は早川幹事までお願い致します。
・本日、例会終了後に「例会運営委員会」を開催致します。
・8/24「納涼家族会」の参加費を本日より集金致します。
・8/16(金)は＜休会>となります。
・8/23(金)例会変更 → 8/24(土)「納涼家族会」(点鐘

18:30)となります。

◆出席１００％表彰

中里 和子 君（７年）

須田 朗 君（２年）

◆誕生祝い

小林 聡 君
今泉 攻一 君
新島 健介 君
坂口 純雄 君

７．会⻑ノミニー候補者の受付をいたします。
今年度も、全会員対象に候補者を募ります。

立候補受付は本日より8月19日(月)までと致します。
立候補される方は早川幹事までお願いいたします

◆乾 杯

今泉 攻一 君

本日お祝いの皆様おめで
とうございます。

今月19日に、節目の50歳
を迎えます。昨年度は幹事と言う大役を務めさせて頂
きました。会社も新しい事務所を持つ事が出来、プライ
ベートでも桐生のソフトテニスクラブの会⻑を仰せつか
りまして、色々と責任が出てきました。体調の方も自己
管理をしながら頑張って行きたいと思います。今後とも
よろしくお願い申し上げます。

皆様のご健康とご多幸を祈念致しまして、乾杯
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◇ご報告 ⻘⼭ 豊前会⻑
本日、皆様に御煎餅を配らせて

いただきました。
先週の例会の時に、カーブスに

通っている広沢のご夫⼈が、帰り
がけに、車の下のカバーが外れた
状態のままガラガラと音を立てた
まま走っていたのを、⻘⼭桃子会
員が発見しまして、すぐにご本⼈
に伝え、大屋君と私で応急処置をさせていただきまし
た。その時のお礼にといただきましたので、ご報告さ
せていただきます。

『会員増強月間に因んで』

会員増強担当 浦野幸子 君

会員増強にあっては、諸先輩方
を前に、なんだのかんだのと言える立場ではないの
ですが、再度ご確認いただくと言うことと、新会員
さんも意識を高めていただけるようにお話しさせて
いただきます。

まずは、会員増強担当が何の役割をするのかと言
うと、会員増強を推進するのは勿論ですが

・全会員一⼈ひとりが勧誘する責務がある事を
浸透させる

・現状のクラブ活動の調査
・新会員の目標と退会防止の目標をたてる
・入会候補者のための資料作成

など、非情に役割があると私も再認識しました。

増強と聞くと「あ〜また来た話だね」ってなります
が、こちらの赤い字に置き換えて見ていただけると
なるほどな！と思っていただけると思います。組織
の一員であることを踏まえると、会員が当事者意識を
もてているか、

組織運営を考えてぜひ
楽しい仲間を増やしましょう。

今年度、第２８４０地区森ガバナーの重点実行項目
には『会員状況（１クラブ２名増強）』と掲げられ
ています。

委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 城越敦子出席担当

会員総数 ５０名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４１名
出 席 率 ８５.４２％

●R財団・米⼭奨学委員会
◇ニコニコBOX

堀江絹子Ｒ財団・米⼭奨学委員⻑
浦野さん 卓話よろしくお願いします ⼭同会⻑
浦野さん 卓話楽しみにしています 早川幹事
浦野さん 宜しくお願いします

前原君、乾君、⻘⼭豊君、小林美⾹君
本日お祝いの方 おめでとうございます 小林聡君
久しぶりに例会に参加できました リサイクル募金で

ご協力ありがとうございます 舩⼾君
⻑崎の金、広島の⾬ 平和を祈念 江原君
南海トラフ地震、心配です。

防災意識を高めて備えましょう 野田君
暑いけど散歩や農作業で涼しいうちに運動して

元気に過ごそう 近藤君
◇R財団 松島共由R財団担当
浦野さん 卓話よろしくお願いします ⼭同会⻑
浦野さん 卓話楽しみにしています 早川幹事
浦野さん 卓話楽しみです

江原君、⻘⼭豊君、小林美⾹君
会員増強出来るといいですね！ 前原君
草退治に追われて、種がまけません 舩⼾君
浦野さん 会員増強月間卓話 ご苦労様です 近藤君
大きな地震が来ないことを祈ります 乾君
熱中症の４割が屋内発症です。

意識的に水分を摂りましょう 野田君
誕生祝をいただき ありがとうございます 小林聡君
◇米⼭奨学 堀江絹子Ｒ財団・米⼭奨学委員⻑
浦野さん 卓話よろしくお願いします ⼭同会⻑
浦野さん 卓話楽しみにしています 早川幹事
浦野さん 宜しくお願いします

前原君、野田君、⻘⼭豊君
小林聡君、小林美⾹君

やっと「にんげん」の発行にこぎつけられました 舩⼾君

◆桐生⻄RC名誉会員の証について
下井田秀一副会⻑

先日「桐生⻄ＲＣ栄誉賞」のご
紹介をさせていただきました。
本日は『桐生⻄ＲＣ名誉会員の証』
の発行の運びとなりました。
ご報告申し上げた通り、金子福松
先輩が6月30日で退会され、7月1日
付で桐生⻄ＲＣの「名誉会員」に
なっていただきました。

名誉会員の証になる物をきちんと作って、お受け取
りいただかないといけないと思いまして、今回も城越
さんのお力をお借りして、とても良い物を作っていた
だきました。回覧をさせていただきますので、ご覧に
なって下さい。

私も色々注文を付けています！ギャラも払わないの
に(笑)。
・カラーはバナーの色を反映させていただきたい
・出来ればバナーの絵柄をうまく入れていただきたい

など。

今後の運びとしては、金子福松さんのご都合がつけ
ば「納涼家族会」に来ていただいて、⼭同会⻑より直
接お渡し出来ればと考えております。それが叶わなけ
れば、⼭同会⻑にお届けいただく。と言う段取りで考
えております。

会 員 卓 話
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非常に重要な物だと思いますので、森ガバナーの方針に
従い、桐生⻄ＲＣとしても純増２名でやっていくという
⼭同会⻑の方針とも繋がって行きます。

職業分類としましては、
造園・銀行・家具造作・日用雑貨・宝石・電気設備・浴
場・制服衣料品・農業園芸・畜産・農機具・花や・皮・
行政・水道下水・繊維・ペット・倉庫・宣伝・
葬儀・カーテン内装

が、現在全くおりません。職業でお付き合いのある業者
さんとか、視点を広げて行くのも必要ではないかと思い
ます。「多分入らないだろうな…」ではなく「こういう
⼈を知ってるよ」と言う情報を共有したいなと思ってお
ります。
ロータリーに入るといいことがある・・
“A Talking Knowledge of Rotary”
ｶﾞｲ・ｶﾞﾝﾃﾞｲｶｰ著「ﾛｰﾀﾘｰ通解」1916年
① ⼈生で、是非とも持たねばならない知己が得られる。
② 純粋で健全な親睦というものがどんなに良いものか

を知ることができる。
③ どうすれば仕事が成功し、問題解決ができるかにつ

いて、啓発を受けることができる。
④ 効率の高い経営方法とは何かについて、知らず知ら

ずのうちに教育が受けられる。
⑤ 多くの自分の知らない情報が得られ、先見の明を授

けられることができる。
⑥ 自分の思考の限界を知り、もって転機を得ることが

できる。
⑦ 知己を広め、自分を他に理解してもらう機会が与え

られ、そのことが自分の企業に対する信頼に繋が
り、その結果として企業上の利益になる。

⑧ 各自が社会の指導者となるだけの訓練を受けられる。
⑨ 自分を⼈間的に磨くことができる。

女性会員候補者どこにいるの？
⼥性社⻑⽐率は、1990年に4.5％だ ったものが、2020

年に8.0％になっており、向上しているものの依然とし
て低⽐率。
・保育所 42.9 % ・化粧品販売 35.1 ％
・美容業 34.1 ％ ・老⼈福祉事業 32.1 ％
・各種学校 30.4 ％ ・結婚相談､式場紹介 29.4 ％

2019-2020年度 高崎RC 田中PG発表抜粋
いまのRCで不満に思うことは？
・特になし（９４）
・同年代（回答者４０代）の会員が少ない、増えて

欲しい（１２）
・女性会員が少ない（１１）
・会員数が少ない（６）
・会費が高い、お金がかかる（６）
・例会（昼）に出席できない（５）
・例会の回数が多い（５） ・・・
入会してしまえば、それほど不満はないものと示唆
します。
会員増強を達成するために有効だと思われる手段・
方法とは？
・現会員から最低１名以上の入会者の推薦（9人）
・月１回会員増強の会議を開く（7）
・自クラブの地元での広報活動（6）
・こまめな情報収集と勧誘（4）
・オープンゴルフコンペ・オープン飲み会・体験例

会などの実施（4）
・青年会議所・商工会議所青年部からの入会者の勧

誘（4）

山同年度 会員増強方針 退会者ゼロ！純増3名

8月末まで
①職業分類からの紹介をお願いします。

チームで動いていただきたいと思います。
② 既に候補者がいる方は、その方へアクションを

起こしていただけたらと思います。
10月末まで

①の方へアクションを起こしていただき結果を教
えてください。

桐生西RC！仲間を増やしましょう！
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2024-2025年度
桐生西ローターアクト初例会

2024年7月27日(土)うおせんにて、桐生西ＲＡ
C初例会が開催されました。当クラブからは、山同
会長、青山地区ＲＣ委員、早川幹事、乾新世代奉仕
(ＲＡ)担当の4名が参加され、ＲＡＣは18名中の11
名が参加致しました。
今年度会長のクァット クアン チン君の挨拶に初

まり、直前会長のグェン ティ マイ フォン 君より
2023-2024年度の活動報告がありました。
現在、ＲＡＣは会員18名。みんなに会えるのが

楽しみです。

栃尾ロータリークラブ表敬訪問

2024年8月20日(火)、山同会長と青山直前会長
のお二人が栃尾ＲＣへ表敬訪問に行かれました。家
住会員より栃尾ＲＣの皆様へ『葡萄』のお土産もあ
り、同日、栃尾ＲＣ 薄田会長よりお礼のメールをい
ただきました。
帰り道、当クラブ寄贈の「月桂樹」を見に行き、

元気に育っていたことをご報告致します。

大間々高等学校模擬面接に協力

2024年8月21日(水)･22日(木)の2日間(午前中)大間々高校の就職を希望する生徒さんを対象に模擬面接
が行われました。 8月21日の3～5人の“集団模擬面接”に、当クラブより山形会長エレクト、東郷学君、
鏑木君が、 8月22日の１人約10分の“個人面接”には、浦野君、新島君、木村君が面接官を務めて下さり、
熱心な指導をして下さいました。髙森奉仕プロジェクト委員長や須田職業奉仕担当も立ち会われ、桐生タイ
ムス社も取材に来て下さいました。今年は3年生107人のうち、42人が就職を希望されているそうです。

2023-2024年
青山年度 決算承認理事会

2024年8月21日(水)たつ吉にて「2023-2024年度 青山
年度決算承認理事会」が行われ、無事に承認されました。

皆様１年間お疲れ様でした


